
POLITICA INTERNA 

Filo diretto a Italia Radio Sciopero e scontro-fisco 
«Non è vero che ho messo «La De sperpera il denaro 
il marxismo in soffitta, pubblico. I debiti li paghi 
ma c'è un orizzonte nuovo» chi finora ha fatto festa» 

I diritti negati alla Fiat 
«Una giusta battaglia 
che non è contro l'impresa» 
«Certo, andrei dal Papa» 

« Perché dico oltre Marx...» 
(Occhietto spiega ragioni e idee del nuovo corso 
li marxismo, le rivoluzioni, la politica di oggi, lo 
iciopero generale, le donne, l'ambiente, la Fiat, il 
Papa.,, L'anniversario della fondazione del Pei è 
[occasione di un botta e risposta tra il segretario co
munista Cicchetto e gli ascoltatori di Italia Radio. È 
nato un vivacissimo spaccato del dibattito che va 
animando un partito impegnato a capire e costruire 
I) «nuovo corso* 

AUMTO MIN 
• I ROMA. Italia Radio ore 
IO II direttore Giuseppe Cai 
darolt chiede a Occhetto che 
cose II «nuovo corsoi del Pel, 
f Uopo una breve introduzio
ne del segretario comunista 
da la parola agli ascoltatori. 
Arrivano una settantina di 
«hlamate, solo tredici riesca
l o a -passare.. Occhetto paria 
•m'ora «u mezzo, trasmesso 
Inche,da Radio radicale Be
a i passaggi tallenti 
' SOM «a «parato della Rai 
I Ani*™. Lo adopero geo* 
1 n l t dei 31 è per 11 fisco, u t 
t aoa e sotto accusa l'Intera 
• pothks economici del |o-
1 verno? E n w e proseguire. 
I sioUbattaiUa? 

Cerici per questa lolla non ba
lleranno quelle quattro ore 
Perd la maggioranza e gli In 
fibrillazione c e un gran darsi 
l a tara per evitare lo sciopero 
1 lo voglio dire subilo con 
Marezza che c'è un solo mo
lo per evitarlo rispondere 
avvero alle richieste dei lavo-
stori, senza tentare trucchi In 
jUestl gloml sentirete ripetere 
he non si possono (are Irop-
i concessioni perché I conti 
Ilo Stato non funzionano 

(a chi II ha dissellati? Uà spe-
disastrata In Italia si chiama 

dente dell'Unione (ssslllsrl 
delle «Mine di ttrs|l. Che 
cosa pensa del (atto che a 
distanza di 20 unii la vicen
da di Piazza Fontana non si 
è ancora conclusa? Anche 
•'•Volti» ne paria poco. Le 
•sacre inliUnve Icfialethe 
glacckir» da anni In Paria-

Piazza Fontana e quello che è 
successo dopo dimostrano 
che c'è stata una macchina
zione enorme, fuori e dentro 
una parte dello Stato, per fre
nare un grande moto di cre
scita democratica che si slava 
sviluppando nel nostro paese 
Certo e è chi ha giocato per 
conto proprio, ma i servizi se
greti deviati hanno saputo uti
lizzare anche questo Voglio 
dire che le difficolti, i ritardi 
ancora oggi non sono un tatto 
tecnico, ma politico e e qual
cosa che non funziona e che 
va compreso chiaramente Del 
resto perche sorprendersi? 
Uno dei grandi artefici di tutte 
le manovre palesi e oscure 
che hanno dominalo questi 
anni, quello che lo chiamo il 
Convitato di pietra della politi
ca Italiana, Uclo Celli opera 
ormai Uberamente, paria, 

prende posizione, e con ogni 
iLu „u„„..i..„ . u h i tv. probabilità continua, a ncalla-
^ r ^ E & t e f £ % £ « i * re.*cetto*omunque la etiti-
W * i ? J ? ì S f . K , ? S r ca al nostn ritard? Abbiamo 

i ' t ì a * > ? ! t e l o I ® . & cercato'costantemente di tetano che ha'*pirrSBr*te 
1 di tutti i Cittadini Nel 

«teniamo per primi il risana
vate, ma a pagare ora devo-

D èssere quelli che in questi 
,nnl hanno partecipato alla, 
«sfa, non quelli che ne sono 
lati lasciali fuori 

, Chiamo da Genova, condivi
do l'eaMiaaa di moralizza-
itone dell'aniilnlstnzlone 
pubblica ebe Occhetto re-
ctntesmte ha rilanciato. 
l'erette non diamo «Min un 
esemplo forte, facendo usci-

< W ) n o ^ c a w M t M d y e | 

c h e a » sfaaoriiuclllaDO
LO abbiamo detto con chia
rezza e là ripelo ancora biso
gna separare la politica dal 
«amministrazione I politici 
non devono maneggiare soldi, 
delibere ète Devono fornire 
piogeni, idea, direttive Poi 
irtmlnUtratori competenti e 
autonomi devono attuarle RI 
fango giusto che noi comln- , l a n • j , n o s t o c o m p i t o d i 0 ? g l 

iiamo, anche attraverso atti e quello di lare unVpposUÌS-
AnllftlArall A nnmi mm6tn hrn. _" . . . . _ _ ._: * -Tr ,_. 

ner desto il problema ma 
dobbiamo fare di più Mi im
pegno ad attivare anche I no-
stn gruppi parlamenlan 

Sono un rampano di Me
na, vorrei chiedere a Oc
chetto se pensa che la otri 
del nostro partilo dipenda 
da una mancanza di politica 
di alleanze, da una strategia 
poco credibile, Quanto la
voriamo seriamente per 
un'alteraattv» di sinistra? 

Non possiamo dimenticare 
che le nostre difficolti sono 
anche quelle di tutta la sinistra 
europea In questi anni c'è sta
la una violenta ristrutturazio
ne, e dappertutto II padronato 
ha cercato di avere mino libe
ra, colpendo II movimento del 
lavoratori La sinistra ha reagì 
lo con ntardo Oggi noi cer
chiamo di elaborare una stra
tegia credibile che comporta 
delle alleanze non pensiamo 
certo di capovolgere da soli lo 
sviluppo della situazione ita-

imliaietall, a porre questo pro
blema 

ne chiara e ferma C i qualcu
no che si scandalizza e molto 
strano, tutti questi soloni che 

parlano ogni giorno di demo
crazia vorrebbero poi che i co
munisti non partecipassero al 
governo e non facessero nem
meno l'opposizione È un Idea 
un po' cunosa Noi invece non 
ci fasciamo intimonre Avete 
visto, nemmeno davanti a 
quei -mostri sacri* che secon
do tutta la stampa non do
vrebbero essere infastiditi, par
lo della Fiat e erano problemi 
che dovevano essere affrontati 
e l'abbiamo fatto con serietà. 
Una chtara e forte opposizio
ne per I alternativa ha l'obietti
vo non solo di ndare fiducia ai 
nostri compagni, ma a tutte le 
forze riformatncl in questi anni 
disperse e Umiliate Ormai mi 
sembra chiaro che il sistema 
dette coalizioni di governo co
me quella attuale non regge 
più vogliamo andare versola 
creazione di due grandi opzio
ni una progressista, l'altra 
conservatrice Un'alternativa 
basata sui programmi, in mo
do che tutti i cittadini possano 
scegliere davvero 

Sono della sezione aeropor
tuali di Roma. Finalmente 
parlano di noi per le Inizia
tive che sviluppiamo: Ciril
lo, l'irplnla, la Fiat, la dro
ga... 

Scusa se ti interrompo, ma le 
tue parole mi tanno venire in 
mente una cosa che vorrei 
proprio dire Vorrei Invitare 
tutti quelli che condividono 
questa tua valutazione positi
va,! nostri compagni, altre for
ze di progresso, a non limitarli 
ad applaudire La cosa vera
mente Importante è Innescare 
una creatività di massa voglia
mo che ci siano mille iniziati
ve per sviluppare una politica 
nel paese slimolata dalle no
stre. proposte e denunce. Il 
nuovo cor» non può essere 
(allo solo dalla spettacolanti' 
dell Iniziativa. Certo, dobbia
mo stare giorno per giorno 
«sulla palla», ma non bastano 
gli spettatori pronti ad applau
dire o a fischiare 

Sono d'accordo! s u sono 
Importanti anche I segnai 
che vengono dal centra del 
partito. E volevo proprio 
chiederti se e vero, cosse he 
scritto qualche giornale, 
che nell'intervista solia Ri
voluzione francese hai mes
so Uraanrisnio In soffitta... 

Niente di piti lontano dalle 
mie Intenzioni Vorrei ricorda
re che il govane Gramsci parlò 
a proposito dell'Ottobre sovie
tico di una •rivoluzione contro 
Il Capitata, contro il libro di 
Man, nel senso che contrad
diceva le previsioni del marxi
smo Ma allora nessun titolo di 
giornale scandalistico accuso 
Gramsci di aver messo il mar
xismo in soflitta lo credo che 
marxismo e liberalismo sono 
parte integrante della cultura 
moderna, dico che bisogna 
andare oltre Lo stesso Marx lo 
pensava, non essendo un tal
mudista Quindi noi siamo figli 
di entrambe le grandi nvolu-

Docenti, ricercatori 
e tienici agricoli 
della Campania 
si iscrivono al Pei 
fssl ROMAt Un gruppo di undici docenti, ricercatori e tec
nici agricoli - che operano in università, centri studi e ser
vizi regionali delta Campania - si sono isoliti per la prima 
volta al PCI o sono rientrati dopo alcuni anni nel partito I 
motivi di fondo di questa scelta - dicono - stanno in una 
fase che vede il iprepotere crescente delle forze economi
che più potenti, con un restringimento obiettivo della de
mocrazia politica ed economica», nel muovo ruoto» che 
può giocare il Pei sulla base delle -novità, del documento 
congressuale, e nelle stesse innovazioni dell'organizzazio
ne del partito Perciò -abbiamo ntenuto di non svolgere più 
un ruolo di spettatori neutrali ma di partecipare, anche con 
eventuali posizioni critiche, alla costruzione del nuora Pel, 
in grado di lavorare per un concreto progetto di alternati
va» Un'alternativa tanto pia necessaria nel mondo dell'a
gricoltura, dove è fallita la politica del pentapartito Ecco 
gli undici iscntl, Annabella Nappa, docente, del Formez di 
Napoli, Biagio Rastrelli, Massimo De Crescenzio, Ralfaele 
Lambisse e Giuseppe Passariello, dotton in scienze agrarie, 
Aldo Marturano, geologo, ricercatore a Napoli, Sergio De 
Slasio. agrotecnico, Napoli, Giuseppe Angelone, docente 
formatore Cifda, Eboli, Pietro Ciardiello, dottore in scienze 
agrarie, Caserta, Vincenzo Comegna, docente di idraulica 
agrana e Astolfo Zuma, docente di battenosi lltopatologica, 
alla Facoltà di Portici 

ziom, 189 e il '17, ma, come 
ha detto Gorbaciov ogginfarsi 
solo ali una o ali altra non è 
sufficiente di fronte a societi 
più complesse Abbiamo biso
gno di nuove elaborazioni Se 
Eoi c'è chi pensa di non aver 

isogno di nessuna novità, si 
accomodi e ci provi! 

MI chiamo Ch'atte, sono uno 
di quel credenti che dagli 
Inizi degU anni » tallita a d 
Pd. Perché agile grandi te
matiche del mondo moder
no, la pace, l'ambiente, Il 
dialogo, U segretario del Pel 
non chiede un Incontro al 
Papa? Ormai I tempi mi 
sembrano manui-. 

Condivido profondamente l'e
sigenza di una ripresa di di
scussione a tutti i livelli col 
mondo cattolico Anzi vi infor
mo che avrò incontri con per
sonalità significative del mon
do cattolico Naturalmente sa
rei disposto a incontrarmi in 
qualsiasi momento con il Pon
tefice Se tosse possibile, ne 
sarei felice e onorato 

partigiano, A me lo strapo
tere dernocristlano sta sullo 
stomaco. Da troppi anni 
prendono voti da troppe 
partt, dalla Fiat, dalle par
rocchie, da asociali», hi 
cosa ne penai? 

Credo che lo strapotere de sua 
sullo stomaco a molb Bisogna 
limitarlo, in modo democrati
co Non ci deve essere da par
te nostra né disprezzo né un 
linguaggio offensivo nei con
fronti dei credenti lo penso 
che la nostra iniziativa si deb
ba rivolgere soprattutto ai cat
tolici progressisti Ho visitato 
don Pìcchi e la sua comunità 
per il recupero del tossicodi
pendenti La nostra visione di 
una'societi solidale e di uno* 
Stato moderno ha mollo In co
mune con'l'azióne di uòmini 
come don Picchi Certo i cat
tolici progressisti dovrebbero 
comprendere che con la De 
non c'è molta strada da fare 
Con questo non voglio nem-
meno dire che sia completa
mente infondata la difesa di 
De Mita e di altri dingenti de
mocristiani quando respingo
no la definizione di partito 
conservatore. E vero che nella 
De ci sono tensioni n'ormatrici 
e riformiste, ma quello che 
conta è la direzione fonda
mentale I cattolici dovranno 
scegliere non in quanto tali, 
ma sulla base dei programmi 
concreu 

Sono Walter MoUnaro, e ti 
do ima buona notula. Ogft 
lo sciopero all'Alfa per co
stringere la Fiat a trattare 

battmti, di fiducia, é molto 
importante A proposito delle 
conclusioni di Fomuca ho 
qualche scetticismo sul fatto 
che non ci sia da parte Fiat 
una precisa strategia antisin-
dacale È importante però che 
sia stata riconosciuta l'esisten
za di latti concreti Insomma, 
caro Molinaro, é stata sancita 
la tua esistenza. Se non veniva 
questo riconoscimento qual
cuno poteva pensare che 
nemmeno Molinaro esisteva 
Comunque noi andremo 
avanti La nostra non é una 
battaglia contro la Fiat da anni 
SO Non siamo contro l'impre
sa Anzi pensiamo che I im
presa siamo anche noi, sono i 
lavoratori e i tecnici II sapere 
e la scienza di chi ci lavora E' 

auesto il grande tema della 
emocrazia economica. 
Som u t militante, anno 
d'accordo con la Carta delle 
donne. Anche ili altri partld 
ora scoprono! diritti delle 
donne. Mail Pd fa qualcosa 
di nlt e di diverto? 

Gli altri arrivano affannosa
mente a dichiarare che te 
donne hanno del diritti, e ci 
mancherebbe altro Noi affer
miamo una cosa più radicale, 
colta dall'elaborazione delle 
donne, che insistono proprio 
sul valore della •differenza» 
sessuale Un approccio che va 
oltre l'emancipazione e l'equi
parazione tri maschi e femmi
ne davanti alla legge E che 
propone modifiche profonde 
dell'organizzazione sociale 
dagli oran di lavoro alla possi
bilità che anche I maschi par
tecipino attivamente all'alleva
mento dei figli, a quelle attivili 
legate alla riproduzione che 
nei secoli hanno segnato ne

ramente il ruolo femminl-r 
Sono u n 

^ problemi aperti 
lo bene. Vomì e 

1 rinatati del-
l'inchiesta di Formica, cosa 
farà li Pd per affermare I di
ritti de» lavoratori In tutte le 
fabbriche? 

Ne approfitto per salutarti an
cora E vero, mi dai un ottima 
notizia questa ripresa di com-

drogae t probteal dell'am
biente? 

Non ha senso pensare che at
teggiamenti repressivi possa
no aiutarli Bisogna invece aiu
tare le persone impegnate in 
queste attività di solidarietà 
che vanno additate ad esem
pio Questo deve fare lo Stato 
Noi abbiamo invitato tutti a 
trovare soluzioni concrete, ma 
non sono venute risposte In
terpelleremo direttamente al
lora gli operatori, gli esperti, 
quelli che lavorano nelle co
munità, con spinto di servizio 
verso tutto il paese .Anche 
l'ambiente è una grande con
traddizione che deve essere 
affrontata Ho parlato della 
necessità di una riconversione 
ecologica dell economia. E 
una sfida straordinaria Che 
non può dimenticare però il 
lavoro degli uomini Non si 
può accettare che si passi da 
un lavoro inquinante alla di
soccupazione Per questo ab
biamo proposto anche uno 
speciale fondo che garantisca 
i lavoratori coinvolti dai pro
cessi di riconversione 

- — - — — Il candidato-ombra per la segreteria democristiana alla ribalta di «Mixer» 
Parla di caso Cirillo e patti con De Mita, di congresso e di Craxi 

Riflettori su Gava: «Io, leader doroteo» 
Padrino, capoclan, persino «don Antonio fetenzia» 
Un macigno, il cognome Gava «Per quell'ultima ac
cusa diedi querela, e con la smentita ci feci una 
campagna elettorale», A «Mixer», il candidato-ombra 
alla segreteria de spiega come ha rimontato scanda
li «che avrebbero spezzato qualsiasi camera» Parla 
di De Mita, di Occhetto, di Cirillo, del Psi Ed è qua
si, il suo, il manifesto del nuovo doroteismo 

FIDIRICO OIRIMICCA 

pIR ROMA. -Senza di lui nella 
;Oc nulla si pud» Gianni Minoti 
[legge rapido la presentazione, 
•Antonio Gava sorride sereno 
•sotto la luce del riflettore che 
'registra la trasmissione Ci di-
kca è vero che è le) il candida* 
'lo alla segreteria de' Gava, na
turalmente, non dice «Nò, 
.che candidato Per essere 
•candidato bisogna volerlo 
{Quella di segretario non è una 
JtMrica da ambinone persona

le È una reponsabilità im
mensa per I tempi che attra
versiamo non penso che si 

debba ricercare lo ammiro 
quelli che la ricercano* 

Mezzora e più a rovistare 
nel passato e nel futuro del-
I uomo che ha nelle mani it 
36-37% della De Ricordi tut-
t altro che piacevoli rimessi in 
piazza attraverso i rifletton 
della tv «Don Antonio fetetv 
zia», appunto I! «potere dina
stico» ereditato dal padre Sil
vio 11 caso Cirillo Quell accu 
sa di Piccoli «I Gava scredita-
no il partito» Già che effetto 
le fa sentire queste parole del 
suo antico capocorrente' 

«Non le ho mai sentite» Tiene 
1 nervi a posto parla male di 
nessuno E se propno deve 
puntare I indice sceglie a ber 
saglio i giornalisti Quante bu 
gie intomo al congresso de 
dice Contesta alla stampa 
•improvvisazione e ripetitivi 
tà- Minoti gli ricorda che 
qualcuno di recente ha scnt 
to in Sicilia Calabna e Cam* 
pania continua la mattanza il 
ministro dell Interno dovrebbe 
dimettersi Lui nsponde «Io 
non so quando dovrebbe di 
mettersi un giornalista Sono 

ministro da otto mesi • 
Tra gli spari delle domande 

ed i fumi (o gli schtoppettu) 
delle risposte, pezzo dopo 
pezzo ecco i tasselli del Gava-
pensiero andare al loro posto, 
combaciare senza affanno n-
velare il -manifesto» del nnato 
doroteismo Un mondo con la 
De al centro Ma una De po
tente e serena, Che unisce e 
non divide Che attrae e non 
separa Che non lancia sfide 
ma che non trema quando e è 
da guerreggiare Non propno 
la De di Ciriaco De Mita pare 
di capire Ma quella antica e 
dura, quella dorotea quella 
•nata per unire le classi - spie
ga Gava - quando pareva che 
fosse la lotta delle classi a do
ver segnare I intera stona» 

É quella la direzione verso 
la quale la De deve marciare 
De Mita' Gava spende parole 
buone ha fatto bene il segre
tario sta facendo bene il pre 
sidente «Non e un cinico» co 
me qualcuno va dicendo E 

però «A volte nelle sue posi 
zioni diventa irremovibile 
Mentre invece in politica biso
gna avere la capacità di capi
re le posizioni degli altn e di 
cambiare le propne» Mai re
stare fermi mentre il resto si 
mette a girare Ed è per que
sto che Antonio Gava non 
condivide alcuni dei giudizi 
più recenti del suo segretario 
Su Occhetto per esempio Mi-
noli gli chiede De Mita ha 
detto che «dà i numen» Con 
divide' Lui somde «Io sono 
meno drastico nel parlare lo 
non userei questa espressio
ne» E che direbbe allora? 
•Occhetto è una persona intel
ligente Mi pare si muova len 
tamente Speriamo per lui, 
che vada in profondità» E an
che sul Pei e sulla sua cnsi è 
«meno drastico» del suo segre
tario «Questa cosa dei polito
logi Ogni sei mesi una mo
da Adesso tutti a dire che il 
Pei è finito Come era finita la 
De 0 come e era un terzo po
lo laico» E di Craxi cosa di 

ce' «Abile» «Ha un disegno 
mitterrandiano ridurre il Pei e 
fare 1 alternativa alla De lo lo 
so che ha questo disegno e a 
questo disegno mi oppongo» 

Fermezza e cautela Per 
non spaventare nessuno, ma 
per avvertire tutu che se lo 
scettro tornasse al «vecchio 
cuore doroteo» molto in casa 
de, tornerebbe cambiare Fer
mezza e cautela dunque Du
rezza e sprezzo invece quan
do la luce prova a fendere pa
gine oscure e scandali brut
ture e misteri ntoman fuon 
Ministro ci spiega di cosa par 
lo con Cirillo quando fu rila
sciato e lei lo incontro prima 
che il giudice amvasse' Il sor-
riso sparisce •Ricordo che fa
cemmo pnma io e Piccoli a 
venire in auto da Roma che il 
giudice ad amvare da Napoli 
Questo non mi nguarda Co
munque, Cinllo mi disse at
tento perché ce I hanno con 
te» Quest estate Gava si è di
messo due volte ma De Mita 

I ha difeso e gli ha detto di re
stare nel governo Quanto pe
sa questo condizionamento in 
vista del congresso de' Quella 
di Gava, stavolta, più che una 
risposta è un avvertimento 
•Non pesa niente Perché De 
Mita non lo ha fatto per quel
lo E perché io non avrei mai 
accettato un simile condizio
namento» 

E cosi libero da condizio
namenti Antonio Gava e l'e
sercito dei rinati dorotei mar
cia alla conquista di piazza 
del Gesù Ci fa tre nomi dai 
quali uscirà di sicuro il nuovo 
segretano de? «Parlo per la 
mia corrente e gliene faccio 
due Forlani e Scotti» E De Mi
ta? Perché Gava è contrario al 
doppio incarico? Dentro la ri 
sposta e è tutto il leader, l'uo
mo, una filosofia «Sono stato 
indotto ad essere contrario 
dalle dichiarazioni di De Mita 
che disse che era contrario» 
Se non lo avesse detto' «Beh, 
e* avrei riflettuto più a lungo 

I monarchici 
manifestano: 
viva Luigi XVI 
e Maria 
Antonietta 
In mano una lettera per l'ambasciatore francese a Ro
ma, alle spalle una ventina di giovani monarchici che 
sventolavano nproduzioni in cartone di lame insangui
nate della ghigliottina Cosi Sergio Boschiero, presiden
te del Comitato per le controcelebrazioni del bicentena-
no della rivoluzione, si è presentato ien mattina, a mez
zogiorno in punto, di fronte ali ambasciata di Francia. 
La manifestazione è stata organizzata per ricordare l'an
niversario della decapitazione di Luigi XVI (nella foto) 
avvenuta il 21 gennaio 1793 «Non possiamo non mani
festare oggi - afferma Boschiero in una lettera indirizza
ta all'ambasciatore - nel giorno dell'anniversario del re
gicidio di Luigi XVI, la nostra protesta di principio per un 
gesto che gì* allora fu violatore delia "dichiarazione dei 
diritti dell uomo e del cittadino"» sottoscntta dall'assem
blea nazionale» Boschiero auspica un sempre maggiore 
impegno della Repubblica francese «a favore delfabro-
gazione della pena capitale negli Stati ove viene tuttora 
applicata» Durante la manifestazione, distribuiti volanti
ni con le «parti più significative del testamento del re». 
Una messa per ricordare Luigi XVI, la regina Maria Anto
nietta, il delfino Carlo Luigi, la principessa di Francia Eli
sabetta e la principessa Mana Teresa di Savoia, è stata 
celebrata nel tardo pomeriggio nella chiesa di San Lo
renzo in Lucina 

II litigio tra Psi e De su (em
pi e modi di approvazione 
della legge che Istituisce II 
ministero dell'Università e 
della ricerca «rischia di na
scondere il vero e più al
larmante problema». Cloe 
l'aggravarsi, nell'universi-

«I litigi 
nel governo 
e I veri guai 
dell'università» 

ta italiana, di situazioni di scarsa funzionanti e anche di 
paralisi e degrado, dovute agli Incalcolabili ritardi nel
l'approvazione di riforme assolutamente necessarie, nel 
varo del piano quadriennale di sviluppo, nell'attuazione 
di provvedimenti già in vigore» Lo afferma Giuseppe 
Chiarante, della Direzione del Pei 1 comunisti - ricorda 
- sono •favorevoli a una rapida approvazione, col mi
glioramenti che ci sembrano necessari, della legge per il 
ministero unico Ma deve essere chiaro che per prepa
rarci alle scadenze del '92 non basta Istituire un ministe
ro occorre una politica di effettiva promozione dell'uni
versità e della ricerca, che è invece del tutto mancata al-
l'attuale come ai precedenti governi*. 

Tabacd: vicina 
la resa 
dei conti 
tra De e Psi 

•La resa dei conti tra la De 
e II Psi e Ormai vicina, 
Quello che e successo a 
Milano e una lezione per 
tutto il partito, Da mesi i socialisti hanno perseguilo, con 
tulli i mezzi, un disegno strategico lucidissimo. Ci hanno 
sfiancato, ci hanno umiliato per raggiungere il fon 
obiettivo quello di creare le condizionTche consentano 
al Psi di essere il vero polo alternativo di potere alta De». 
Cosi dichiara air-Espresso- l'ex presidente della, giurila 
lombarda Bruno Tabacci (nella foto) E sostiene che De 
Mita condivide la sua analisi 

il comunista Welter, MMI». 
lanari è il nuovo sindaco 
di Tolentino (Macerata), 
Guiderà una giunta com
posta da Pei, Psdi, Prl, La 
maggioranza precedente) 
comprendeva anche II Psi 
passato ora all'ot —•-•-

Sindaco 
comunista 
eletto 
a Tolentino 

ne Montanari ha ottenuto 1 voti dei 1S consiglieri della 
nuova coalizione I democristiani e un indipendente 
hanno votato scheda bianca Eletti quattro assessori co
munisti (per la pnma volta una donna, Stefania Franchi
ni), un repubblicano e un socialdemocratico 

La riforma 
delle strutture 
di base 
del Pd 

La nforma del Partito n * 
munista, e in partlcolare'le. 
nforma delle sue strutture 
di base questo il tema di* 
due giornate di disellaste* 
ne promosse dalla com-

^ m i ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ l > — missione nazionale di or
ganizzazione del Pei, mar

tedì e mercoledì prossimi all'istituto Togliatti delle Frat-
tocchie Nella pnma giornata si affronterà il tema della 
nforma delle sezioni con una relazione di Sandro Morel
li, nella seconda giornata si terrà un incontro nazionale 
dei responsabili dei Centri di iniziativa politica, una nuo
va struttura di base di cui sono cresciute in questi anni 
significative espenenze in molte federazioni 11 semina
no sarà concluso da Piero Fassino, della Segreteria na
zionale del Pei 
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